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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Frau Susanne Schaper (Fraktionsgemeinschaft DIE LINKE/Die PARTEI) 
Herr Dietmar Berger (Fraktionsgemeinschaft DIE LINKE/Die PARTEI) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Städtebauförderung 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
mit Beschlussfassung zum Haushalt 2019/20 wurden durch Anträge der Fraktionen Mittel für die 
Städtebauförderung gemäß B-089/2018 beschlossen. Hierzu bitten wir um die Beantwortung 
folgender Fragen: 
 
1. Wurden die Maßnahmen „Grünflächen und Fußgängerzonen im Heckert-Gebiet“, 

„Grünflächen Bernsdorf/Lutherviertel“, „Grundschule Gablenz Innensanierung“. 
„Yorckgebiet Makarenko Grundschule Sanierung Gebäude und Innenhof“, „Zentrum 
Aufwertung Schillerplatz nach Fertigstellung Uni-Bibo“, SOP Brühl (Gehwege 
Elisenstraße/Zöllnerstraße)“  realisiert und konnten die zusätzlichen Mittel eingesetzt 
werden? 

2. Wenn nein: Aus welchen Gründen nicht? Wie wurden die zusätzlichen Mittel verwendet? 
Ist die Umsetzung zu einem späteren Zeitpunkt geplant?  

 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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